

Ressort: Reisen

Schwarzfahren wird teurer

Berlin, 18.03.2015, 00:00 Uhr

GDN - Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) macht den Weg frei für eine Erhöhung der Bußgelder für Schwarzfahrer in Bussen und Bahnen. Nachdem die Länder im Bundesrat Ende 2014 eine Anhebung der Bußgelder gefordert hatten, änderte Dobrindt jetzt die entsprechenden Verordnungen über die Allgemeinen Beförderungsbedingungen für den Straßenbahn- und Omnibusverkehr sowie den Linienverkehr mit Kraftfahrzeugen und die Eisenbahn-Verkehrsordnung.

Demnach könnten die Bußgelder vom 1. Juli 2015 an von derzeit 40 Euro auf dann 60 Euro bei erwischten Schwarzfahrern steigen. Die Zustimmung des Bundesrats gilt als sicher. Gegenüber "Bild" sagte Dobrindt: "Schwarzfahren in öffentlichen Bussen und Bahnen darf sich nicht lohnen. Deshalb soll es künftig 60 Euro kosten, wenn man ohne Ticket erwischt wird. Die entsprechenden Verordnungen haben wir auf Wunsch der Länder auf den Weg gebracht. Es geht dabei vor allem um die Fairness gegenüber den Fahrgästen, die ihre Fahrscheine ordnungsgemäß kaufen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51533/schwarzfahren-wird-teurer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com